

Estimado Editor:

Le remitimos el artículo titulado “Efecto de un programa de actividades deportivas extraescolares en jóvenes chilenos” con el objetivo de que pueda ser publicado en su revista Retos.

A su vez, le indicamos que hemos cumplido todos los criterios que se indican a continuación:

- El manuscrito es original y no ha sido publicado previamente, completo o en parte, o en otro idioma, ni está siendo considerado para publicación en otra revista.
- El artículo no ha tenido financiación.
- Que todos los autores han leído el texto, son co-responsables, y que la autoría es compartida por todos.
- Que se han cumplido los principios éticos y deontológicos en relación a las personas participantes en el estudio remitido.
- Que la correspondencia referente al manuscrito remitido se realizará con el autor de la correspondencia cuyos datos son:

Dra. Gema Torres-Luque
Universidad de Jaén
Campus de las lagunillas
23071, Jaén
mail: gcluque@ujaen.es

Consideramos que el artículo aborda una realidad existente en nuestros días y que la revista que usted dirige, es sensible a lo que aquí se plantea. Sujetos en edad escolar, suelen estar inscritos en actividades extraescolares, las cuales son convencionales, es decir, se llevan a cabo teniendo estructuras estándar, donde no se existe instrumental ni una medida de la magnitud de la carga de forma exhaustiva. Ante esta realidad, la pregunta es, ¿cómo influyen esas actividades sobre la condición física?, podrán existir mejoras, pero ¿en qué cualidades? ¿en qué medida? Este estudio pretende ser una puesta en escena de esta situación.

Quedamos a la espera de sus noticias

Atentamente,
Los autores



Cecilia Bahamonde, Clemente Carmona, Jabiela Albornoz, Raquel Hernández-García y Gema Torres-Luque